



⑤弁護士を呼びましょう
弁護士を呼ぶことは容疑者に認められた権利です。

③で述べたように自分に不利な供述をしないよう、弁護士（ソリスト）と相談の後の行動が異なります。

（以下は前回からの続きです）

あなたは、これだけは覚えておいてください。万が一、逮捕された場合は、警察署からすぐにでも弁護士に連絡し、弁護士が来るまで供述をしないことです。これは私が弁護士だから言っているのではなく、そうするのがあなたにとって本当に得策なのであります。

④不用意に話すこと

容疑者には黙秘権があり自分がストーリーを供述しなければなりません。警察署でベララと自分の無実或いは

署名することは非常に不利になりますのでご注意下さい。近時の裁判所は極度の緊張や勘違い、警察の脅しによって事実と異なることを話してしまったという言い訳を認めません。そのため、取り調べで供述してしまったことを裁判で覆すことは非常に難しいことに

まずこのコラムを読んだあなたは、これが最も大切です。警察は合理的な疑いをもつて逮捕に踏み切ります。そこあなたが大きく抵抗したり暴力をふるつたりすれば、警察に容疑者を逮捕する口実をきらに与えてしま

うことになります。

③自分がどのような罪で捕されたのかを警察に聞く

まずは状況を把握します。しかしこれは絶対にしてはいけません。警察署でベ

（このシリーズは2カ月に1回掲載します）

逮捕されたときの対処

あなたは、自分には全然関係ない話と思われますか。

これが最も大切です。警察は合理的な疑いをもつてあなたが大きく抵抗したり暴力をふるつたりすれば、警察に容疑者を逮捕する口実をきらに与えてしま

うことになります。

あなたが話したいこと抛として提出されます」多くの方は、①逮捕の事実や警察の勢いに脅かされたり、②準備不足であること、③緊張と不安、④早く警察署を出したいという気持ち、⑤法律の不知（黙秘権など）などの理由から自ら不利な供述をしてしまいます。

香港での警察の対応は広東語がほぼ必須ですので、私の様に日本語が出来る弁護士は通訳が要らず直接的に対応が可能ですし、費用も時間も抑えられます。万

が一、香港で逮捕されてしまった場合は、警察署の階段から私に連絡を下さい。それが最も、精神的にも経済的にも被害を最小化出来る手段です。

（このシリーズは2カ月に1回掲載します）

弁護士との面会、そして供述



香港で逮捕された時、するべきこと②



筆者紹介

ANDY CHENG 鄭國有
弁護士 中国委託公証人 アンディ・チエン法律事務所代表
米系法律事務所から独立し開業。企業向けの法律相談・契約書作成得意としている。香港大学法律学科卒業、慶應義塾大学へ留学後、在香港日本国総領事館勤務の経験もありジェトロ相談員も務めていた。日本語堪能
www.andysolicitor.com
info@andysolicitor.com